

## **CURSO COMPLETO DE ESENCIAS FLORALES:**

### **EI PRIMER NIVEL: FLORES DE BACH.**

Duración 6 meses. 26 Módulos.

Consta de 40 esencias.

**EI SEGUNDO NIVEL**, se trata de las:

### **FLORES DEL MEDITERRANEO y las FLORES COMPLEMENTARIAS:**

Las esencias elaboradas por el doctor Bach más de 70 años atrás no incluyen las problemáticas modernas como por ejemplo dificultades en la expresión sexual, problemas de la identidad sexual, el desarrollo de la empatía en el terapeuta con el consultante, trastornos en la comunicación verbal, contaminación ambiental y geopatías, ayudantes en autismo, psicosis y conducta antisocial, problemas en la creatividad, aislamiento social, y mas.

Afortunadamente el conocer más de un sistema floral puede ser de gran utilidad a efectos de resolver un mayor número de problemáticas y así ayudar a más personas.

Duración 4 meses, divididos así:

📺 Las Flores DEL **MEDITERRANEO**: consta de 40 esencias.

Su duración es de 2½ meses.

Consta de 9 Módulos.

Se entrega Certificado Digital al terminar **Complementarias**.

📺 Las Flores **COMPLEMENTARIAS**: consta de 20 esencias.

Su duración es de 1½ mes.

Consta de 5 Módulos.

Se entrega Certificado Digital.

**EI TERCER NIVEL** , se trata de las **FLORES AUREAS:**

Las Flores Aureas, constan de 3 variedades, Flores del Alba, Damas Aureas y Rosas de Percival.

Su duracion es de 2 meses.

🎬 Flores AUREAS DEL **ALBA**: constan de 11 esencias.

Su duracion es de 1½ mes.

Consta de 5 Módulos.

Se entrega Certificado Digital.

🎬 Flores **DAMAS AUREAS y ROSAS DE PERCIVAL**: constan de 11 esencias.

Su duracion es de ½ mes.

Consta de 2 Módulos.

Se entrega Certificado Digital.

### ***PROGRAMA FLORES DEL ALBA:***

- Las Flores del Alba constituyen el primero de tres grupos conocidos como ESENCIAS AUREAS.
- Todas la Flores Aureas producen estimulación de la glándula pineal porque tienen información geométrica.
- Las Flores del Alba van dirigidas a la recuperación y el reequilibrio de lo que se entiende como estado “normal” del individuo, haciendo posible la apreciación de otros niveles de equilibrio por conquistar.
- Las esencias florales trabajan en el mundo de la onda, energética y no en la partícula. Funcionan en bebés, animales y en la gente que no saben que la están tomando (enfermos, etc).
- Cada flor tiene UN PAQUETE DE FRECUENCIA propia: se toman sublingual y casi instantánea, buscan el torrente sanguíneo (se puede poner en axilas, orejas, etc) y buscan el meridiano y se van hasta el nadis (nudo del meridiano) y buscan frecuencias alteradas. Luego estabiliza la frecuencia alterada y la armoniza.
- Las Flores del Alba van dirigidas a minimizar la nutrición del “psiquismo celular” heredado de los ancestros, psiquismo que impide acceder a niveles de pensamiento

genuino y que hace predominar la conciencia existencial sobre la trascendente, reforzando con ello los defectos psicológicos o defectos de apreciación.

- Su acción áurea es más profunda que las convencionales porque estimula energéticamente las glándulas pineal y epífisis.

### **PROGRAMA DAMAS AUREAS:**

- Tienen una acción energético/emocional muy circunscrita a profundizar en patrones erróneos de pensamiento y conducta.
- Están dirigidas a “conectar” y armonizar el nivel mental y el emocional (cabeza y corazón) y a la asunción y liberación de “patrones de pensamiento” que condicionan la paz interna y pueden dar soporte a tendencias desequilibrantes. Dichos patrones, se denominan, dependiendo de la fuente de estudio, “defectos de apreciación” o “defectos psicológicos”.
- Las Damas Áureas tienen dos niveles de utilización:
  1. Una de tipo bionérgico, que se maneja con documentación y cursos de capacitación aparte.
  2. Y un segundo nivel de utilización, más sencillo, con el propósito de despertar una “virtud” (toma de conciencia) y cambiar la percepción frente a un defecto de apreciación o patrón erróneo (defecto psicológico), lo que lleva aparejado mejoras de carácter y temperamento, así como de la independencia mental e intelectual.
- El sistema está formado por nueve esencias principales que ayudan a concientizar/neutralizar nueve defectos o patrones erróneos y dos complementarias.

### **PROGRAMA ROSAS DE PERCIVAL:**

- Las Rosas de Percival son el fruto de la aplicación de antiguos conocimientos de transmutación y extracción energética circunscritas, en este caso, a las esencias florales de rosas. Estos conocimientos pertenecen a una tradición milenaria según la cual solo hay una enfermedad: la disociación entre alma y personalidad.
- Las Rosas tienen dos niveles de utilización:

1. Una de tipo bionergético, que requiere de una formación especializada que se manejaría, al igual que las Damas Aureas, en una capacitación más específica.
  2. Y un segundo nivel de utilización, más sencillo, enfocado sobre conflictos emocionales que van dejando “huella”, con el paso del tiempo, ensombreciendo y modificando diferentes aspectos de la personalidad, llevando frecuentemente al individuo a la indolencia, la apatía, el exceso de pragmatismo y la falta de motivación por la vida.
- Bajo esta utilización, Las esencias de Rosas mejoran la posibilidad de reencontrarse con “la alegría de vivir”, con recuperar el sentido de lo lúdico, lo mágico y lo prodigioso. Son flores para la alegría.